



Ecopetrol hace una oferta por el 51,4 % que el Estado colombiano tiene en ISA

por Juan E — 2021-01-27 in Actualidad, Nacional 3 min read 0



Vista del logo de la petrolera estatal colombiana **Ecopetrol**.



Bogotá, 27 enero.- La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** anunció este miércoles que presentó una oferta no vinculante para adquirir la participación que tiene la nación en la compañía Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), equivalente al 51,4 %, como parte de su transformación en empresa integral de energía.

«Esta adquisición significaría un hito en la historia de **Ecopetrol** que nos fortalecería en el sector energético nacional e internacional y nos permitiría acelerar la transición energética en la que estamos comprometidos», manifestó en un comunicado el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

Según **Ecopetrol**, esta oferta responde además a su estrategia de fortalecer su posición de liderazgo en la cadena de los hidrocarburos en el continente americano.

La transición energética de **Ecopetrol** se basa en «un ambicioso plan de reducción de emisiones, crecimiento en fuentes renovables, mayor producción de gas natural y participación en otros campos de la energía, incluido el de la transmisión», impulsado por la transformación digital y la convergencia tecnológica.

Otras Noticias

Bolivia pide a China vacunas a precios más bajos y en menor tiempo de entrega

Una jueza ordena prisión preventiva para el jefe opositor paraguayo Efraim Alegre

Ecuador aumenta presencia militar en la frontera con Perú para vigilar la migración



«La transacción tiene un gran potencial de generar valor gracias a la creciente demanda de energía y a la incorporación de nuevas fuentes renovables que requieren ser conectadas con los usuarios finales, así como al aumento esperado de la electrificación» no solo en Colombia, sino en toda América Latina, agregó el comunicado.

LIDERAZGO REGIONAL DE ISA

ISA es líder en el continente en la transmisión de electricidad con operaciones en Colombia, Brasil, Chile y Perú, entre otros países.

Además, se destaca por sus sobresalientes resultados financieros y operativos, un plan de crecimiento robusto y por ser «carbono neutral» en varias de sus operaciones, entre otras ventajas, señaló **Ecopetrol**.

La petrolera considera que adquirir esa participación en ISA le permitiría contar con un conglomerado energético único en América, con mayor capacidad de generación de valor para los accionistas a partir de la complementariedad de sus negocios y la presencia geográfica.

Con esta operación la nación mantendría además el control de ambas compañías ya que el Estado colombiano tiene una participación de al menos el 80 % en **Ecopetrol**.

Para llevar a cabo esta transacción, **Ecopetrol** recurriría a varios modelos de financiación, entre ellos una nueva capitalización mediante emisión de acciones, recursos propios y la desinversión en activos no estratégicos.

VISTO BUENO DEL GOBIERNO

El **ministro** de Minas y Energía, Diego Mesa, se refirió hoy a la oferta de **Ecopetrol** por el 51,4 % de ISA y señaló que se trata de «una apuesta bastante estratégica, visionaria desde el punto de vista energético, que convertiría a **Ecopetrol** en una empresa integral de energía, no solo con hidrocarburos sino también de energía eléctrica».

«Vemos que es una tendencia global de las empresas de hidrocarburos que buscan posicionarse como empresas de energía pensando en la transición energética, en la electrificación y en la descarbonización de la economía», dijo Mesa en una rueda de prensa.

El **ministro** destacó que la operación mantiene una «sana costumbre colombiana de mantener una participación mayoritaria en las dos empresas, que son estratégicas para la seguridad energética del país».



0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos +

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Etiquetas: Adquirir la participación Bogotá compañía Interconexión Eléctrica S.A. (ISA) **Ecopetrol** Presentó una oferta Transformación en empresa integral de energía

Publicación anterior

Biden suspende las concesiones petroleras y de gas en áreas federales

Siguiente mensaje

Un incendio en la Patagonia argentina arrasa cerca de 8.500 hectáreas

Anuncio

Buscar Noticia

Anuncio

Anuncio

Síguenos en Twitter



Síguenos en FB



Canal de Youtube



Aviso Patrocinado

INFORMACIÓN

- Inicio
- Contáctenos
- Quiénes somos
- Política de Privacidad

NAVEGACIÓN

- Actualidad
- Análisis
- Regional
- Nacional
- Internacional

NAVEGACIÓN

- Deportes
- Denuncia
- Nota del Día
- Desaparecidos
- Entretenimiento
- Reportaje Especial



Un incendio en la Patagonia argentina arrasa cerca de 8.500 hectáreas

SIGUIENTE MENSAJE